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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP 
 
 
Weserkraftwerk Bremen 
 
 

1. Welche konstruktiven Verbesserungen wurden zum Fischschutz seit Inbetriebnahme des We-
serkraftwerks vorgenommen und inwiefern finden regelmäßige Evaluationen des Fischschutz-
konzeptes und Optimierungen der Anlage statt? 

2. Wie hat sich die Anzahl der Wanderfische wie Aal, Lachs und Meerforelle in den vergangenen 
10 Jahren jeweils entwickelt? 

3. Wie bewertet der Senat die Kritik von Fischereivereinen und Anglerverbänden, dass die Maß-
nahmen zum Fischschutz am Weserkraftwerk nicht in ausreichendem Maße funktionieren, 
und inwiefern besteht ein Austausch mit den Vereinen und Verbänden? 

 
 

 
 
 
 

Rainer W. Buchholz, Lencke Steiner und Fraktion der FDP 
 


